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～志を高く～ 1
　新年あけましておめでとうございます。

　社団法人萩青年会議所第 54 代理事長を仰せつかりました。伝統ある萩青

年会議所の理事長を務めさせていただくことに感謝するとともに、その大き

な使命感と責任の重さに身の引き締まる思いです。昨年は田村理事長の下、

会務担当副理事長として一年間活動させていただき、大変勉強させていただ

きました。ありがとうございました。

　私は、1999 年松永先輩、山縣監事の推薦により（社）萩青年会議所に入

会し、本年 11 年目となります。これまで多くの先輩方、また現役会員のお

かげで、充実した JC ライフを歩ませていただきました。おかげで県内外に

本当に数多くの知人が出来、また社会人としても大変勉強させていただきま

した。本年は理事長としてこのご恩に酬いるべく、また歴代理事長が築き上

げた萩 JCを守りつつ、さらなる飛躍を目指していきたいと考えます。

　本年度スローガンを『至誠一貫～志を高く～』とさせていただきました。

この言葉は中国の孟子の「至誠にして動かざる者いまだこれあらざるなり」

の語によるもので、真心をもって一生を生きていくという意味です。吉田松

陰先生もこの言葉を残されております。至誠とは『きわめて誠実な心、真心、

純粋な真心、最高の誠意』とあります。この混沌とした社会の中、私たちは

創始の志に今一度立ち返り、地域を愛し至誠の精神を貫いていかなければな

らないと考えます。私たちの住む萩市は明治維新発祥の地として、時代の大

きな変革期に重要な役割を果たしてきた街です。先人の熱い志を受け継ぐ者

として、また一人の JAYCEE として私たちが使命感と危機感をもって立ち

上がり、新しいものを求め創造していく英知、失敗を恐れず行動する勇気、

そして地域社会の発展へ向かう情熱をもって『明るい豊かな社会』の実現に

向け活動していく所存です。

　また本年度は 18 年ぶりに山口ブロック球技大会を萩 JC が主管させてい

ただきます。萩 JC らしいおもてなしの心で会員一丸となり運営させて頂き

たいと思います。

　最後に我々の活動にご理解とご支援をお願いして新年のご挨拶とさせてい

ただきます。一年間よろしくお願い申し上げます。

第 54 代理事長

増  山　真  吾

第 46 回 山口ブロック球技大会主管  5 月 29 日 (土)・30 日 (日)　大会スローガン『一致団結』



直前理事長　

田村　昌彦

　新年明けましておめでとうございます。昨年は、萩 JC の先輩の皆様方、そし

て現役メンバーのご支援、ご協力のおかげをもちまして、第 53 代理事長を無事

務めることができました。心より感謝申し上げます。昨年卒会させていただきま

したが、本年度は特別会員、直前理事長としてもう一年間萩 JC にお世話になり、

増山理事長を陰ながらサポートをしてメンバーの皆さんと共にしっかりと JC 活

動、JC運動に邁進して行きたいと思っておりますので一年間宜しくお願いいたし

ます。

会務担当副理事長

　

大久保　裕元

　新年明けましておめでとうございます。昨年は総務情報委員長として、新年宴

会から卒会式・忘年会まで多大なご協力をいただき大変ありがとうございました。

本年は、増山理事長のもと会務担当副理事長を拝命いたしました。同じ会務系、

ということではありますが、委員長とは違う、副理事長の職務をしっかり理解し、

職責を全うしたいと思います。増山理事長の力にどのくらいなれるか大変不安で

すが、誠実に貪欲に頑張りたいと思います。本年もどうぞよろしくお願い申し上

げます。

事業担当副理事長　

岡田　勝行

　新年明けましておめでとうございます。本年度「至誠一貫～志を高く～」のス

ローガンを掲げられた増山理事長のもと、事業担当副理事長を仰せつかり新年よ

り身が引き締まる思いでございます。増山理事長の所信にございますように郷土

を愛し、活力と知力あふれる「我がまち」の創造に向け、事業系２委員会をしっ

かりとサポートさせていただく所存でございます。皆様方のご指導ご鞭撻を賜り

ますよう、お願い申し上げ新年のあいさつとさせていただきます。

萩 JC 特別実行委員
会　実行委員長　

豊田　善隆

　新年明けましておめでとうございます。昨年は事業担当副理事長として、青少

年教育委員会、社会開発委員会、二委員会とも皆様のご協力のおかげをもちまし

て無事に終えることが出来ました。ありがとうございました。さて、本年度は萩

青年会議所が第 46回山口ブロック球技大会を 18年ぶりに主管させていただきま

す。この歴史と伝統ある大会の実行委員長という大役を仰せつかり身の引き締ま

る思いであります。メンバーがひとつとなりこの事業に取り組んでいきたいと思

いますので、何卒皆様のご協力ご支援の程宜しくお願い致します。

専務理事　

横山　武志

　新年明けましておめでとうございます。

　昨年は事務局長として皆様には大変お世話になりました。本年は増山理事長の

下、専務理事という大役を仰せつかりました。まだまだ経験の浅い私ですが、皆

様の JC 活動がスムーズに行えるように努力したいと考えております。又、本年

から萩青年会議所は公益社団法人を目指して活動を行っていきます。県内14ＬＯ

Ｍで第１号の公益社団法人を目指したいと考えております。その為には皆様のご

理解ご協力なしでは成し遂げることは出来ません。ご協力の程何卒宜しくお願い

します。

監　事　　

小橋　正伸

監　事　

山縣賢一郎　

　新年明けましておめでとうございます。本年度は昨年に引き続き監事を務めさ

せていただきます。増山理事長のもと、監事の職務に全うし、萩青年会議所がす

ばらしい団体と思えるようにメンバーの一人として頑張ってまいります。個人的

にも卒会の年ですので一年間、JCライフを楽しみたいと思っております。どうぞ、

よろしくお願いします。

　新年明けましておめでとうございます。本年度は監事を務めさせていただきま

す。初めて監事という役職を経験させていただくため何ができるかわかりません

が、増山理事長を一年間全力でサポートしていくことだけはわかっております。

一年間どうぞよろしくお願い申し上げます。

役 員 所 信



総務情報委員会
委員長　

長岡　智之

　新年あけましておめでとうございます。本年度、増山理事長の下、総務情報委

員会委員長を仰せつかりました。私自身、初理事で責任の重さを実感していると

ころです。本年度、委員会スローガンを「誠長」とさせていただきました。当委

員会は入会間もないメンバーが多く、今年一年を通しそれぞれがこの歴史ある萩

JCの運営・設営そしておもてなしの心を学び委員会メンバー皆が成長することを

目的とさせていただきます。

　最後に皆様のご指導ご鞭撻を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

LOM サポート委員会
委員長　

波多野　俊裕

　あけましておめでとうございます。本年度、LOM サポート委員会委員長を仰

せつかりました波多野俊裕です。会員交流と指導力開発を担当させていただきま

す。萩 JC 内部のコンセンサスを図り、余興等を通して更なる先輩の皆様との懇

親を深め、会員一人一人の能力を引き出す徹底したLDに努めて参ります。また、

会員拡大に尽力し一人でも多くの同志を増やすために委員会一同、１年間全力で

取り組む所存です。どうぞよろしくお願い致します。

社会開発委員会
委員長　

横山　裕樹

　新年あけましておめでとうございます。本年度、増山理事長の下、社会開発委

員会の委員長を務めさせていただくこととなり、非常に身の引き締まる思いであ

ります。｢ 至誠一貫～志を高く～ ｣ のスローガンの下、当委員会はわが地域を活

性化する事業に取り組みます。そして当委員会のスローガンを ｢ 百家争鳴 ｣ とさ

せていただきました。誰もが自由に活発に議論し一つの目標に向かって一致団結

していかなければ事業は成り立たないと思っております。委員会メンバー一丸と

なって事業に取り組んで参りますので、どうぞ本年１年間、皆様のご指導ご鞭撻

の程宜しくお願い申し上げます。

観光開発委員会
委員長　

波多野　慎一

　新年明けましておめでとうございます。本年度は増山理事長の下、観光開発委

員長という大役を仰せつかり、身の引き締まる思いでございます。

　本年度、増山理事長が掲げられたスローガン「至誠一貫～志を高く～」の下、

理事長の所信を具現化すべく、委員会メンバーと共に１年間汗を流したいと思い

ます。

　何卒、ご指導ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。

公益法人準備室
室長　

吉武　要一

　新年あけましておめでとうございます。

本年度、公益法人準備室長を仰せつかり、身の引き締まる思いでございます。

　昨年の定時総会にて社団法人萩青年会議所は公益社団法人格取得にむけての決

議が会員全員により承認されました。そして本年度はいよいよ公益法人格に向け

ての大事な一年間になると思います。現会員、また将来の会員のための土台づく

りが出来ればと思っております。

　最後になりましたが皆様のご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。

事務局長　

中野　隆

　新年あけましておめでとうございます。本年度、増山理事長、横山専務の下、事

務局長を務めさせていただきます。

　入会間もない私をお引き立ていただいたことに感謝を致しますとともに、その責

任の重さを実感しているところでございます。本年度のスローガン「至誠一貫～志

を高く～」の下、皆様に至誠を尽くし、皆様が円滑に活動できますよう一所懸命に

職務を務める所存でございます。

　経験の浅い私ではございますが、何卒皆様方のご指導、ご鞭撻を賜りますようお

願い申し上げます。

日 本 青 年 会 議 所

中 国 地 区 協 議 会 

山口ブロック協議会

公益組織推進委員会　委員 吉武　要一

JAYCEE 運動確立委員会　委員 佐久間慈子

球技大会実行委員会　実行委員長 豊田　善隆
球技大会実行委員会　副実行委員長 大嶋　匡史
球技大会実行委員会　副実行委員長 槇垰　守貢
総務広報渉外委員会　委員 荒川　光雄
JAYCEE アカデミー実践委員会　委員 上田　智幸
JAYCEE アカデミー実践委員会　委員 末武ちどり
地域経済活性化委員会　委員 烏田　栄二
たくましく生き抜く力実践委員会　委員 松本　俊孝
明日の山口を考える委員会　委員 大久保裕元

2010 年度

(社) 萩青年会議所 出向者名簿



　その時我々は何を想うのでしょうか？限りある JC

の現役生活、終焉の時。本年卒会式高砂には５名の卒

会者とその奥様方が御登壇されました。会場にはシニ

アクラブ会長　三浦寛司先輩をはじめと致します 38

名の先輩方、そして現役会員、送る側、送り出される

側、総勢 83 名が様々な想いの中、その時間と空間を

共有しました。思い返すと、この日が近づくにつれ卒

会予定者の表情に見え隠れする複雑な心内の変化を感

じながら、残り時間が刻々と削られていることに目を

背けていたように思います。高砂におられる５名の卒

会者の方とはもう二度と現役生活を共にできないとい

う現実を式次第が送辞、答辞と進むにつれ突き付けら

れていきました。この先５名の卒会者の方はJCで培っ

た物を、残った現役は残して頂いた物を少しでも発展

させ地域へ、自分の会社、事業へと活かし、つなげて

いけるように共に前に進めたらと思います。卒会者の

皆様、JC 生活大変お疲れ様でした。ご卒会おめでと

うございます。　　　　　　　　　　　　

 2009 年度総務情報委員会　副委員長　烏田　栄二

　入会していなかったら？いやいやそんなことは考え想像しなくても…。

　入会させていただいたおかげで、多くの人々との出会いをいただ

き、多くの経験をいただきました。その時々で悩み苦しんでいたこ

とも、今となっては大きな財産となりました。本当にかけがえのな

い 11 年間をいただき感謝の気持ちでいっぱいです。青年会議所は楽

しいことばかりでもなく、苦しいことばかりでもない自分を成長さ

せてくれるステージ。

　40 歳を迎えた今、やさしさを持って自然と手を差し伸べることが

できる自分を目指して次のステージに進んでいきたいと思っていま

す。本当にありがとうございました。

　自分が幸せだった時期は、そのときにはわかりませんが振り返っ

たときにはしみじみと感じるものです。JC と共に歩んできた 30 代

に私は沢山の宝をいただきました。JC のおかげで、いろいろな場所

へ行くことができ、多くの仲間と出会うことが出来ました。ブロッ

クでは委員長を、ロムでは 50 周年の理事長をさせてもらって、貴重

な体験をしました。その時々に支えてくださったメンバーをはじめ

OB の皆様方には感謝の気持ちで一杯です。歴代理事長訪問をした時

に、皆様から何年たっても色あせることのない JC での経験談を拝聴

しました。私も先輩方のように何年たっても、私の中で輝いている

JC 談を懐かしく語ることが出来るでしょう。終わりは始まり　又次

の目標に向かって頑張っていこうと思います。最後に多くのメンバーが、全国大会の開

催地である沖縄まで卒会生の為に来てくれて、本当に嬉しかったです。皆さん大変お世

話になりました。

　あっという間の３年半でした。

　入会当初より、活動（在籍）期間が短いことは自他共に認めると

ころでありましたので、まさに全力疾走しました。

　それぞれに想い出の沢山つまった一年一年でした。委員として言

いたい放題、やりたい放題の１年半。そしてその傾向にますます磨

きがかかり、委員会メンバーに無理難題、無茶苦茶を強いた２年間。

本当に愉しい JC 活動をさせていただき、先輩方をはじめ、現役の皆

様には感謝申し上げます。

　そして何より、我儘放題の私を支えてくれた妻と子ども、師匠で

ある父、そして母に深く感謝します。

　現役会員の皆様！！率先して自ら考え、行動し、目配り気配りを忘れず、改むること

を憚らず、おもいっきり「今」というこの時を愉しんでください。

　本当に本当にありがとうございました。

　2009 年 12 月 16 日  関門海峡を航行する船を眺めながら（格好つけ過ぎ？……。）

卒 会 者 挨 拶

河村　隆之

杉山　芳文

　27 歳で萩青年会議所に入会させていただき 13 年間、やっと卒会

することができました。今は卒会できた嬉しさよりも、きちんと責

任を果たせたという気持ちでホッとしたというのが正直な感想です。

JC 在籍期間は楽しいことも沢山ありましたが、辛い事も多く何度も

卒会を諦めたこともありましたが、その度に多くの先輩方や仲間が

僕を励まし助けてくれました。また萩に帰ってきて何もしらない若

造の僕に社会の厳しさや楽しさを教えてくれたのも JC の先輩方や仲

間でした。人生において何事にも変えがたい経験と勉強をさせてい

ただき本当に有難うございました。

　これからはこの経験を生かして一社会人として頑張りますので、

変わらぬご厚誼の程宜しくお願い申し上げます。

長富　博文

　平成9年に入会して、12年と半年間のJC生活、OBの先輩方には様々

なことを教えていただきお世話になり、また、現役メンバーの皆さ

んには色々な場面で助けていただき、またご協力いただいたことに

心より感謝申し上げます。私は、この JC 生活で多くのすばらしい人

と出会い、多くのすばらしい経験を得ることが出来ました。特に昨

年は卒会の年に理事長という大役を仰せつかり、皆様のご協力で無

事終えることができ最後の年にまたすばらしい経験をさせていただ

きました。私は JC に入会し卒会することができて本当に良かったと

思います。今年は特別会員、直前理事長として増山理事長を盛り上げ、

現役メンバーの皆さんと共にもう 1 年間がんばってまいりますので

これまで同様、変わらぬお付き合いの程宜しくお願いいたします。

田村　昌彦

玉村　信一

2009 年12 月12 日（土）
場所：萩本陣



第 1 回

第 2 回

第 3 回

第 4 回

第 5 回

第 6 回

2009 年 12 月 6 日（日）　場所：JOY201

　12 月６日（日）、宇部おもちゃ病院の協力の下、JOY201 に

ておもちゃ病院が開院致しました。10 時開院と共に多くのお子

さん連れが壊れたおもちゃを片手に訪れ、「このおもちゃでまた

遊びたいので直して下さい。」「このような病院が出来るのを待っ

ていました。」という嬉しい声を頂き、宇部おもちゃ病院始まっ

て以来の最高記録 92 個という修理希望のおもちゃをお預かり

しました。玉村委員長の熱い想いを形に！と会員交流委員会メ

ンバー一同が準備を重ねた当事業に、田村理事長をはじめとす

る多くのメンバーがお手伝いに来て下さり大盛況の中で終える

事が出来ました事を心より御礼申し上げます。来年もおもちゃ

病院の開院を楽しみにしています、波多野俊裕委員長！

2009 年度会員交流委員会　佐久間慈子

　12月 21日にトマト村に於いて、田村理事長杯ブロック研究

会第６回大会が開催されました。年末のお忙しい時期にも関わ

らず、大勢の先輩方に来ていただきました。結果の方ですが、

増山予定者が役満をあがり優勝するなどＫＹぶりを発揮してお

りました。年間優勝は、１年間通じて安定した成績を残されま

した亀井先輩でした。優勝おめでとうございました！

　最後になりますが、拙い設営でしたが、幹事を３年間に渡り

まして務めることが出来ました。先輩方に感謝すると共に現役

メンバーや副幹事の長富君、横山君に感謝したいと思います。

ありがとうございました。�

ブロック研究会　幹事　波多野慎一

田村理事長杯

第 6 回
ブロック研究会

 同好会 2009 終了報告
　12月 24 日に今年度最後の事業である「エコサンタよい

子の訪問」が開催されました。12月 6日に開催された「エ

コサンタのおもちゃ病院」で受付した修理済みおもちゃと

新しいおもちゃを、理事長と卒会生扮するサンタさんが会

員宅に訪問し、プレゼントして回りました。

　私はトナカイ役として安森トナカイ、長富サンタさんと

各家庭を訪問しました。訪問先のお子様は照れながらもト

ナカイと「サンタさ～ん」と元気に呼んでくれて、おもちゃ

をもらってとても嬉しそうでした。

　また当日は、会議所で市民の皆様に修理済みのおもちゃ

をお返ししました。こちらのお子様も元気良く「メリーク

リスマス」と挨拶をしてくれて、嬉しそうにおもちゃを持

ち帰られました。

　今回の事業ではお子様に「モノを大事にする」という気

持ちを伝えることができ、私自身もお子様の純粋な笑顔を

みることができ、非常に有意義なクリスマスとなりました。

　最後になりましたが卒会される５名の先輩方、最後まで

JC 活動お疲れ様でした。卒会されましても、これからも

変わらぬ御指導宜しくお願いいたします。

2009 年度会員交流委員会　田中　毅一

エコサンタ
よい子の訪問

ブロック研究会

幹　事：波多野慎一

　　副幹事：長富　

博文　　　　

　　　　横山　裕樹

顧　問： 阿川 OB

　　　　 亀井 OB

 3 月 4 日

 7 月 1 日

 7 月 29 日

10 月 28 日

11 月 20 日

12 月 21 日

トマト村

トマト村

トマト村

トマト村

トマト村

トマト村

2009 年 12 月 24 日（木）

開　催　日 場　所 1 位

山　 縣

亀井 OB

松尾 OB

田村 OB

阿川 OB

増　 山

亀井 OB

2 位

亀井 OB

大玉 OB

大玉 OB

大 久 保

大谷 OB

大 久 保

松尾 OB

3 位

田村 OB

阿川 OB

亀井 OB

内藤 OB

長　 富

大玉 OB

大玉 OB年　間　成　績



2010 年度 JCニュース第１号発行にあたり多数の皆様にご協力をいただきありがとうございました。今年一

年間、真心のこもった JC ニュースを発行できるよう総務情報委員会一同、努力いたします。会員の皆様に

は原稿のご協力をいただきますのでどうぞよろしくお願いいたします。

総務情報委員会

　この度、３ヶ月の研修期間を

終え、正会員に承認されました

藤山です。まだ右も左もわかり

ませんが JC活動を通じ少しで

も成長できるように頑張りたいと思います。

　先輩の皆様、現役会員の皆様、これからも引続

きご指導、ご鞭撻をいただきますようよろしくお

願いいたします。

藤山 博之（ふじやま ひろゆき）

藤装業 代表

　このたび正会員となることが

できました。研修会員期間中に

も多くの方々に温かく迎えてい

ただき感謝しております。

　また、様々な行事に参加をさせていただき、先

輩の方々にも声をかけていただきありがたく思っ

ております。まず自分に与えられたことをしっか

りとやりあげ、少しでも萩 JCの役に立てるよう

に活動していきたいと思います。これからも新鮮

な気持ちを忘れず、取り組んでいきます。

山崎 友和（やまざき ともかず）

明治安田生命 萩営業所 所長

同  好  会  挨  拶

じゃがいも ブロック研究会 萩 JC ダイナマイツ

　新年明けましておめでとうござ

います。本年度のじゃがいもの幹

事を務めさせていただきます斉藤

です。ゴルフの下手な幹事ではあ

りますが OB の皆様と現役会員の

皆様の交流の場として楽しいゴル

フの会になるように精一杯盛り上

げていきたいと思います。前年度

に引き続き沢山のご参加を心より

お待ちしております。不慣れな点

もあるかと思いますが一年間よろ

しくお願いいたします。

じゃがいも幹事　斉藤　恵

　 前 任 の ブ

ロック研究会

の幹事の波多

野幹事より引

き継ぎました

大嶋と申しま

す。伝統ある

ブロック研究会の幹事として、亀井

先輩、阿川先輩の両顧問にご指導頂

きながら、また、前任の波多野慎一

君と新しく岡田泰君の両名に副幹

事をして頂き、楽しくそして元気の

ある同好会運営を行っていきたい

と考えております。このブロック研

究会がOBと現役の最高の交流の場

とするべく、また、増山理事長を「麻

雀」というツールを使って盛り上げ

ていきたいと考えておりますので、

多くのご参加のほど、よろしくお願

い致します。

ブロック研究会幹事　大嶋　匡史

　新年明けましておめでとうござ

います。ダイナマイツのキャプテ

ンをさせていただきます、荒川光

雄です。

　昨年は初めてダイナマイツの選

手として出場させていただきまし

たが、緊張もあり個人的に納得で

きるプレーをすることができませ

んでした。そんな僕をキャプテン

として選んでくれた小橋監督に感

謝をするとともに、キャプテンと

しての自覚をしっかり持ちたいと

思います。　

　今年の目標は、増山理事長、小

橋監督の下で地区大会へ出場する

ことです。

　今年は萩で球技大会が開催され

ます。OBの先輩方、現役メンバー

の皆さん、熱い応援をよろしくお

願いいたします。

キャプテン　荒川　光雄

編集後記

　新年明けましておめでとうございます。

　諸先輩の皆様、そして現役メンバーの皆様のお蔭で卒会の年を迎えることができとても

ありがたく感謝しております。毎年、卒会の年を迎える気持ちはどうなんだろうか？と考

えました。まだまだ実感は湧いてきませんが 13 年間萩 JC で活動させていただき、想えば

永く在籍していました。しかしながらあっという間の13年間であったように感じています。

今年一年間は、これまでの JC 生活を振り返りながら楽しんでラストイヤーを完全燃焼した

いと思います。皆様、どうぞよろしくお願いします。

社会開発委員会　岩田　憲二

正

会

員

紹

介


